



“Por consenso”: Ricardo Monreal será el coordinador de Morena en San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO.— Por unanimidad y consenso, las y los **diputados federales electos de Morena nombraron a Ricardo Monreal como el coordinador de su grupo parlamentario** para la LXVI Legislatura en el Palacio de San Lázaro. Más tarde se ratificará a Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Jiménez como vicecoordinadores.

⇒ Durante la reunión plenaria de Morena, realizada desde el Hotel Courtyard en la alcaldía Miguel Hidalgo, las y los diputados electos formalizaron a Monreal Ávila como su próximo coordinador, a propuesta de Mario Delgado, presidente nacional del partido guinda.

Además, el partido elegirá a Ifigenia Martínez como su propuesta para presidir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para el primer año de ejercicio de la Legislatura. Además, se anotaron para buscar la primera y segunda vice presidencia de la Cámara: Sergio Gutiérrez Luna y Dolores Padierna Luna.



Previamente, el diputado federal electo, **Pedro Haces**, adelantó que hay unidad al interior del **grupo parlamentario**, "se trata de que se hagan las cosas bien, que esta bancada de Morena demuestre que tiene capacidad, seguro estoy y altura de miras sobre todo, para hacer una política de altura en todo momento".

-¿Se estaría definiendo al doctor Monreal como el coordinador parlamentario del grupo?

"Es correcto, es correcto, Ricardo Monreal es gente muy preparada, que tiene capacidad política, apertura, es un demócrata, siempre la permite, lo hizo en el Senado. Cuando estuvimos en el Senado con todos los compañeros siempre fue piso parejo para todos, y lo mismo yo creo que hará ahora aquí en la Cámara de Diputados", afirmó Pedro Haces.

<https://almomento.mx/por-consenso-ricardo-monreal-sera-el-coordinador-de-morena-en-san-lazaro/>